Anoche se pidió a la Junta Electoral que se determinen los lugares de votación, para solicitar la autorización del uso de las escuelas que permita avanzar en la contratación del Correo Argentino. La decisión la deberá tomar la Junta Electoral aunque es susceptible de apelación al Juzgado Federal. Aun así, está claro que, en términos de las decisiones judiciales, hay que esperar las que se produzcan en Buenos Aires. Más allá de que en internas anteriores quedó fijado el criterio de que sólo el servicio del correo es el que ofrece garantías, la Intervención dice que no hay plata. Sí la hubo en internas anteriores, con el partido también intervenido. En este marco, pareciera quedar claro que la única solución para el desmadre partidario es una intervención judicial, que la podría disponer la jueza Servini.

revisible lo que está pasando en el PJ. La Intervención sigue jugando a las escondidas, sin reglas de juego claras, en un

marco de clandestinidad que desluce lo que debería ser una sana práctica del juego democrático.

Ayer en la sede partida-

SE RECALIENTA LA INTERNA EN EL PJ

Piden que se avance en la contratación del Correo

ria crecía el enojo de representantes de distintos sectores, a los que se les pedía que la designación de apoderados sea certificada por escribano público, y que la propia firma de estos también lo sea. Se esperaba una decisión rectificatoria de la Intervención que hasta el cierre no se produjo, mientras trascendió el pedido formal a la Junta que ilustra el facsímil que se publica por separado.

Mediante esa presentación, se solicita la determinación de lugares de votación para tramitar el pedido de autorización al Ministerio y avanzar en la contratación del Correo Argentino para la distribución, y recolección de urnas así como la realización del escrutinio definitivo.

En ámbitos de la Intervención partidaria hay cerrada posición en contrario, aludiendo a que no hay plata. Algo claramente inaceptable por estar el partido intervenido y ser de última responsabilidad del Consejo Nacional garantizar la interna.

Existe la convicción de que la Justicia Federal local no se animará a resolver en contra del desarrollo del proceso, lo que pone el caso en la mira de lo que pueda resolver la jueza María Servini respecto a la nulidad de la Intervención y eventual designación de un interventor judicial.

De hecho, existen intereses contrapuestos que en esta instancia cobran mayor dimensión porque está en juego la elección provincial a gobernador. Un final abierto que lo único que tiene de cierto es que la decisión quedará en manos de los jueces, y que los tiempos de la Justicia distan de ser los de la política o los de los medios y las expectativas de la gente.

Primero será la jueza Federal María Servini la que determinará la validez de la Intervención y, cualquiera sea su fallo, la parte perdidosa recurrirá a la Cámara Electoral Nacional en lo que no se descarta será un verano caliente.

Corrientes, Enero 20 del 2025 Sres Junta Electoral Salta 663 Corrientes El que firma, afiliado a este distrito, sin que el presente implique convalidar la intervención de los miembros de Junta que están impugnados judicialmente, y sin convalidar ni la continuidad de la Intervención, ni la vigencia de la carta organica reformada, ni mucho menos el reglamento me presento a los fines de solicitar el dictado de una resolución por las que: a) Se determinen los lugares de votación, en todas y cada una de las localidades b) Se requiera al Ministerio de Educacion la autorización para el uso de las escuelas elegidas. c) Se artícule con el correo argentino la contratación del servicio que incluirá: 1) El retiro de las urnas de la sede del PJ de Calle Salta 663 el dia viernes previo al domingo en que se realicen las elecciones internas casas establecimientos previamente determinados 2) La distribución en todo el ámbito de la Provincia de las mismas, en los establecimientos previamente determinados 3) La información en tiempo real de todas las mesas, desde los respectivos establecimientos escolares 4) La recolección de las urnas de todas las escuelas y el envio de las mismas a la sede del correo argentino. 5) La habilitación del subsuelo, con las pertinentes medidas de seguridad adicional, para el escrutinio definitivo que se realizara el Martes siguiente al domingo de la elección, hasta terminar. No es necesario extendernos en las consideraciones respecto a la necesidad, en el marco de una interna marcadamente conflictiva y en el contexto de las relaciones de mutua desconfianza entre el gobierno de la provincia y el justicialismo que resulta necesario ofrecer todas las garantias de transparencia y fundamentalmente preservar a la fuerza policial de cualquier desgaste que se relacion en con la delicada tarca de manipular las urnas comiciales y para que el propio Juzgado Federal quede al margen de reclamaciones que salpiquen la imagen de la justicia de modo que no termine siendo esta "el pato de la bodo "de una dir

UNA ESTOCADA A FONDO. La presentación de ayer a la Junta Electoral pone en apuros a la propia Junta, a la Intervención y al mismo Juzgado Federal local que tendrá que resolver si avala un proceso electoral "a lo chamamé", sin la participación del Correo que fue la solución que, como delegado normalizador, adoptó Vicente Joga luego de la violación de urnas que llevó a la designación del doctor Jorge Rachid por parte del Consejo Nacional, como Interventor de la Junta Electoral.

IMPULSADO POR ESTOUP

Propuesta para los asentamientos

El empresario y precandidato a intendente de Corrientes, Justo Estoup, anunció que promoverá un ambicioso programa de regularización de asentamientos para resolver viejos conflictos entre familias que ocupan terrenos y sus legítimos propietarios. Como conceial. hace varios años, Estoup fue el autor de la ordenanza que adhirió al Municipio a la Ley Nacional de Barrios Populares y que se aprobó por unanimi-

"Tenemos más de 60 barrios populares en la Capital de Corrientes y queremos comenzar a resolver este problema que padecen miles de familias correntinas y los dueños privados de los terrenos, un conflicto que el Municipio nunca resolvió y que se puede solucionar", dijo el precandidato por el sec-



HACIENDO PIE EN CAPITAL. La llamada "línea ltatí" inspirada en quien se dice armador de Cristina Kirchner está dispuesta de la mano del ex concejal Estoup a competir en la interna cuando haya por la candidatura mayor para la sucesión de Eduardo Tassano. Paradójicamente, el oficialismo provincial aún no define un cargo que, en términos electorales, es determinante.

tor de José Ottavis, para una interna partidaria que aún no tiene fecha. El dirigente explicó que el programa consiste en una ordenanza que impulsará para llevar adelante "una solución de fondo que garantice el sueño de la casa propia y que repare el daño que sufren los legítimos propietarios de esos terrenos" en los cuales se registran asentamientos.

"En una gran convocatoria a todas las partes, vamos a proponer que los propietarios cedan esas tierras en conflicto al Municipio y, a cambio, la Comuna negociará con ellos la entrega de terrenos municipales en Santa Catalina. Una vez que vayamos acordando, el Estado municipal se encargará de ir regularizando una por una la situación del terreno de las familias correntinas que allí habitan para que tengan su correspondiente título de propiedad", SALARIOS

La CGT actualiza pedido a Provincia y Nación

La Confederación General del Trabajo (CGT) seccional Corrientes, ratificó la posición institucional en defensa de mayor inversión en obras públicas. "Acompañando a los viales en defensa del salario y la obra pública, la CGT regional Corrientes acompaña la lucha iniciada por los compañeros y compañeras de Vialidad Nacional que realizaron en diciembre pasado un abrazo simbólico a las instalaciones del organismo, materializando un reclamo salarial y mayor financiamiento para la obra pública. Los trabajadores saldremos a defender las políticas de Estado que engrandecieron a nuestro país, como lo son la construcción de vías de comunicación que unen nuestro extenso territorio y que permiten que los ciudadanos se trasladen y la producción se mueva. La CGT Corrientes, acompaña la defensa del poder adquisitivo de los sueldos de los trabajadores, que fue fuertemente atacado por la devaluación y la inflación que generó este Gobierno nacional y que hizo que nuestros salarios estén por el piso", puntualizaron.